



Claudia Fischer, geschäftsführende Gesellschafterin der Firma Fischer-Wolle Babenhausen, überreichte dem Vorsitzenden des Vereins „Hilfe für Kinder in Uganda“, Reinhold Reinöhl, den neuen Wollkatalog, der die Aktion „Wir wollen helfen“ vorstellt. Foto: clb

# Garn soll Uganda helfen

## Babenhauser Firma unterstützt Verein

**Babenhausen** | clb | „Wir wollen helfen“ lautet das Motto einer Aktion, mit der die Firma Fischer Wolle Babenhausen in ihrem Hauptkatalog 2007/2008 den Verein „Hilfe für Kinder in Uganda“ unterstützt. Beim Verkauf des in vier Farbkombinationen mit jeweils vier Knäueln angebotenen Bastel- und Handarbeitsgarns „Fun&Easy“ fließen für jede verkaufte Packung jeweils 50 Cent dem Verein zu.

Die Idee stammt von der geschäftsführenden Gesellschafterin der Fischer-Wolle Claudia Fischer. Nachdem die Firma das Uganda-Projekt schon seit Jahren fördert, kam ihr bei der Zusammenstellung des neuen Katalogs der Gedanke, über ein Wollsortiment eine langfristige Spendenaktion ins Leben zu rufen. Schließlich wird das Heft, das auf Seite 55 das Garn „Fun&Easy“ anbietet und daneben ausführlich über den Verein „Hilfe für Uganda“ informiert, in einer Auflage von 80000 Exemplaren im gesamten deutschen Raum sowie auch nach Österreich verschickt. Nachdem der

neue Wollkatalog im August herausgekommen ist, habe sie bereits 200 Pakete Häkelgarn verkauft, freut sich Claudia Fischer.

Als Vorsitzender des Vereins „Hilfe für Kinder in Uganda“ bedankte sich Reinhold Reinöhl herzlich bei der Firma Fischer-Wolle für die Unterstützung, die schon den Auftakt für eine weitere Aktion bildet. Unter dem Motto „Wer fertigt den schönsten Topflappen?“ sollen sich nicht nur Hobbyhandarbeitsrinnen, sondern auch Schulklassen an einem Wettbewerb mit dem Garn „Fun&Easy“ beteiligen können. Und da Pater Lawrence im Sommer 2008 nach Babenhausen komme, könne er gleich als Jury fungieren und die schönsten Topflappen auswählen und prämiieren.

**i** Der Verein „Hilfe für Kinder in Uganda“ wurde 1998 gegründet und kann neben 120 Mitgliedern mittlerweile 450 Patenschaften für den Schulbesuch ugandischer Kinder verbuchen. Nähere Informationen gibt es auf der Homepage [www.ugandahilfe.de](http://www.ugandahilfe.de)